

FITCH VALORÓ CON "AAA" SU CRÉDITO

ZAPOPAN RECIBE ALTA CALIFICACIÓN

Fitch Ratings elevó la calificación crediticia del Ayuntamiento de Zapopan a "AAA con perspectiva estable", siendo el más alto rango de evaluación al que puede aspirar un Gobierno municipal o estatal en México.

Este resultado sólo lo poseen cuatro ciudades de todo el país: Zapopan, Puebla, Chihuahua y Corregidora.

La calificadora destacó el alto índice de percepciones propias del municipio, que representan el 43% del total de sus ingresos operativos, así como un control adecuado del crecimiento del gasto público, cumpliendo con la Ley de Disciplina Financiera.

El alcalde de Zapopan, Pablo Lemus, recordó que la ciudad tenía una calificación crediticia "AA negativa" de Fitch al iniciar su administración hace cuatro años. Para mejorar este rubro, se disminuyó el gasto público, se incrementaron los ingresos propios y se están invirtiendo los recursos disponibles.